

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN FILOLOGÍA CLÁSICA DEL DÍA 24 DE ENERO DE 2014

Asistentes:

D. César Chaparro Gómez
D. Pedro Juan Galán Sánchez
Dña. Dolores García Oliva
D. Ramiro González Delgado
D. Santiago López Moreda
Dña. Victoria Manzano Ventura
D. Jesús Ureña Bracero
Dña. Diana Villanueva Romero

Reunida la Comisión de Calidad del Grado en Filología Clásica en la Sala de Reuniones del Departamento de *Ciencias de la Antigüedad* a las 11 h del día 24 de enero de 2014, el Coordinador da inicio a la sesión, que ha sido convocada con el siguiente Orden del día:

1) Modificación de la guía docente de la asignatura “Segundo Idioma II”.

Dña. Diana Villanueva manifiesta la necesidad de modificar un aspecto puntual de la guía docente de la asignatura “Segundo Idioma II (inglés)”, que habrá de impartir ella misma en el segundo cuatrimestre del curso académico 2013-2014. La modificación que solicita es la supresión del siguiente párrafo relativo a los sistemas de evaluación: “El estudiante deberá aprobar todas las partes de cada una de estas pruebas [las diversas pruebas del 70 % del examen final] para que la evaluación continua sea aplicada a la nota final”. La razón fundamental de la supresión de este párrafo (supresión que beneficiará, en todo caso, al alumno) es poner el nivel de exigencia de la asignatura en consonancia con la asignatura paralela que se imparte en el Grado de Estudios Ingleses, asignatura en la que dicho requisito ya ha sido eliminado por decisión de la Comisión de Lengua del Departamento de Estudios Ingleses. La Comisión aprueba por unanimidad la eliminación del mencionado párrafo de la guía docente de la asignatura “Segundo Idioma II”, y acuerda informar de dicha modificación al Responsable de Calidad del Centro.

Sin más asuntos que tratar, a las 11,15 h se levanta la sesión. De todo lo cual doy fe como Secretario de la Comisión de Calidad del Grado en Filología Clásica, en Cáceres a 24 de enero de 2014.

Fdo.: Pedro Juan Galán Sánchez
Coordinador y Secretario de la Comisión